



がっこう 学校だより

よこはましりついできた
横浜市立飯田北いちよう小学校
平成27年 4月号
4月6日発行

はる あら 春！新たなスタート

こうてい さくら まんかい がっこう まわ しばさくら あざ いろ はな にゅうがく
校庭の桜が満開になり、学校の周りの芝桜も鮮やかなピンク色の花が、入学や
しんきゅう いわ きょう へいせい ねんど こさま
進級を祝ってくれています。今日から平成27年度がスタートします。お子様の
にゅうがく しんきゅう こんねんど よろ ねが
ご入学、ご進級おめでとうございます。今年度もどうぞ宜しくお願いいたします。



さて、新しい学年のスタートに、子どもたちは、期待を胸にドキドキの初日を迎
えたとお思います。新しい先生、新しい環境、新しい学習、様々な出会いを通して、子ども
たち一人ひとりが自分のよさを発揮し、成長して欲しいと願っています。飯田北いちよう小学校
では、次にお示しする学校経営目標に向かって、全職員で力を合わせ、全力をあげて指導・支援
に取り組んでまいります。どうぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

がっこうけいえいもくひょう 学校経営目標

だれもが安心して豊かに生活できる学校を目指します。

- ◆多文化共生の学校づくりを推進します。 ◆学力の向上を目指します。
- ◆個に応じた指導に力を入れます。 ◆すすんで元気よくあいさつができるようにします。
- ◆命を守るための指導や防犯対策を積極的に推進します。
- ◆横浜型小 中一貫教育の推進のため、上飯田小学校・上飯田中学校と連携します。
- ◆教職員が互いに切磋琢磨する職場にします。

こ ぶんぜん がくえんたい たいちよう か 子どもの安全と学援隊(隊長が代わります)

とうごう いちねん どうしよけねん こ どうげこう がくえんたい かたがた ほごしや ちいき みなさま
統合して1年、当初懸念された子どもたちの登下校も、学援隊の方々や保護者・地域の皆様のお陰で、事故なく過ごすことができました。ありがとうございました。

さて、26年度末の学援隊の総会で、飯田北小学校学援隊発足以来隊長をお願いしておりました石井清様より、次期の隊長をお引き受けくださる方がいればその方をお願いしたい旨のお話ありがとうございました。そこで、石井隊長はじめ地区代表の方にお集まりいただき、お話し合いをしていただき、元はまっこのチーフで学援隊の活動に長く携わっていただいている和田信廣様に新隊長をお願いすることになりました。町内会や自治会の代表の方々、地域の皆様には、引き続きご支援をお願いいたします。合わせて、保護者の皆様には子どもの安全な登下校の活動に積極的にご参加くださるようお願いいたします。